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ОТЧЕТ 

о деятельности постоянной Комиссии Думы города Иркутска седьмого 
созыва по вопросам транспорта, связи и охраны окружающей среды за  

2023 год 
В соответствии со ст. 1 Положения о постоянных Комиссиях Думы города 

Иркутска, утвержденного решением Думы г. Иркутска от 31 августа 2005 года  
№ 004-20-160185/5, постоянные комиссии Думы города Иркутска образуются в 
соответствии со ст. 30 Устава города Иркутска, Регламентом Думы города 
Иркутска для предварительного рассмотрения и подготовки вопросов, 
отнесенных к ведению городской Думы, подготовки проектов решений, 
внесенных в городскую Думу, для рассмотрения на заседании Думы, для 
рассмотрения проектов муниципальных программ и предложений о внесении 
изменений в муниципальные программы города Иркутска. 

Постоянная Комиссия Думы города Иркутска по вопросам транспорта, связи и 
охраны окружающей среды (далее – постоянная комиссия, комиссия) осуществляет 
свои полномочия в соответствии с Положением о постоянных комиссиях Думы 
города Иркутска, утвержденным Решением Думы г. Иркутска от 31 августа 2005 
года № 004-20-160185/5 (далее – Положение). 

В соответствии со ст. 11(1) Положения, основными направлениями 
деятельности комиссии является: 

- рассмотрение проектов программ развития муниципального 
пассажирского транспорта; 

- подготовка предложений по созданию условий для предоставления 
транспортных услуг населению и организации транспортного обслуживания 
населения; 

- рассмотрение проектов программ в области дорожной деятельности в 
отношении автомобильных дорог местного значения и обеспечения 
безопасности дорожного движения на них, включая создание и обеспечение 
функционирования парковок (парковочных мест); 

- рассмотрение вопросов по охране окружающей среды и обеспечению 
экологической безопасности; 

- рассмотрение проектов программ в области ритуальных услуг и 
содержания мест захоронения; 

- рассмотрение проектов программ по созданию условий для обеспечения 
населения города услугами связи. 
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В январе 2023 года численный и кадровый состав постоянной комиссии 
был изменен. 

Так, Решением Думы города Иркутска седьмого созыва от 26.01.2023 № 
007-20-047591/3 «О внесении изменений в решение Думы города Иркутска от 27 
сентября 2019 года N 007-20-010004/9», депутат Думы города Иркутска по 
одномандатному избирательному округу № 29 Клевцова О.В. вышла из состава 
постоянной Комиссии Думы города Иркутска седьмого созыва по социальной 
политике и вошла в состав постоянной Комиссии Думы города Иркутска седьмого 
созыва по вопросам транспорта, связи и охраны окружающей среды. 

Таким образом, численный состав комиссии в 2023 году составил 6 
депутатов Думы города Иркутска седьмого созыва. 

Председателем постоянной комиссии является депутат Думы города 
Иркутска седьмого созыва по одномандатному избирательному округу № 7 
А.В. Савельев. 

Заместителем председателя – Белых Ростислав Викторович – депутат 
Думы города Иркутска седьмого созыва по одномандатному избирательному 
округу № 33. 

Также членами комиссии являются следующие депутаты Думы города 
Иркутска седьмого созыва: Вакуленко Григорий Николаевич, Стрельцов 
Андрей Сергеевич, Кудрявцев Алексей Владимирович. 

В отчетном периоде постоянной комиссией было проведено 13 заседаний, из 
которых 10 заседаний – очередные, 3 – внеочередные. Всего рассмотрено 166 
вопросов. 

Для сравнения, в 2022 году всего было проведено 12 заседаний, из которых 
11 заседаний – очередные, 1 – внеочередное, 1 заседание в формате выезда. 
Всего рассмотрено 154 вопроса. 

Увеличение количества рассматриваемых комиссией вопросов 
свидетельствует о том, что в городе Иркутске имеются проблемы в сфере 
транспорта, связи и охраны окружающей среды, которые активно решаются в 
совместном взаимодействии депутатов Думы города Иркутска седьмого созыва, 
администрации города Иркутска, а также различных государственных структур 
и организаций. 

Транспортная тема является одной из ключевых для Иркутска, строить 
развязки необходимо вместе с обходами вокруг города Иркутска, что также 
решается во взаимодействии с администрацией города Иркутска.  

Одной из приоритетных задач в городе Иркутске является и строительство 
Лермонтовской развязки, а также проектирования и реконструкции ул. Улан-
Баторская. Данные вопросы находится на постоянном контроле комиссии. 



В течении 2023 года в заседаниях комиссии участие принимали: 
представители Министерства транспорта и дорожного хозяйства Иркутской 
области (в лице заместителя министра – Золоторевой О.В.), представители 
ООО «Смета плюс» (в лице главного инженера ООО «Смета плюс» - 
Филиппова К.С.), представители ООО «Строй Инвест Проект» (в лице 
заместителя генерального директора ООО «Строй Инвест Проект» Литвина 
Е.В.), представители Министерства транспорта и дорожного хозяйства Иркутской 
области (в лице Заместителя министра транспорта и дорожного хозяйства Иркутской 
области Цишковского В.Ю.) 

Стоит отметить, что впервые на заседании комиссии состоялось рассмотрение 
вопроса («О предварительных итогах научно-исследовательской работы по 
разработке документов транспортного планирования Иркутской агломерации») 
в режиме видеоконференцсвязи, где докладчиком выступил заместитель 
генерального директора ООО «Строй Инвест Проект» Литвин Е.В., 
находящийся в тот момент в г. Москва. Стоит отметить удобство данной 
практики. 

Вместе с тем, на постоянном контроле комиссии находится вопрос 
проведения капитального ремонта путепровода через железнодорожные пути 
на станции Батарейная. 

Очень плодотворным получилось обсуждение вопроса открытия 
муниципального автобусного маршрута регулярных перевозок с регулируемым 
видом перевозки (бюджетное финансирование), сообщением «м/р 
Университетский-Центральный рынок (через Глазковский мост) на заседании 
комиссии в апреле 2023 года. Как следствие, комитетом городского 
обустройства администрации города Иркутска совместно с МУП 
«Иркутскавтотранс» были подготовлены необходимые расчеты и определена 
стоимость начальной цены контракта. 

Также на протяжении 2023 года рассматривался вопрос «О восстановлении 
автомобильного движения через реку Кая между улицами Родниковая и Левый 
берег Каи». Важность данного объезда обусловлена началом реконструкции 
Лермонтовской развязки и значительно разгрузит автомобильную нагрузку и 
снизит пробки на дорогах. Итогом проведенной работы было включение 
данного участка в Перечень автомобильных дорог местного значения и 
направлено письмо на разработку проектно-сметной документации на ремонт и 
определение его стоимости. 

В целом, по итогам 2023 года отмечается высокая заинтересованность как 
депутатов, выражающих, представляющих и отстаивающих интересы жителей 
города Иркутска, так и администрации города Иркутска в решении имеющихся 
вопросов городского значения, а также стремление депутатского корпуса к 



более тесному сотрудничеству с федеральными и региональными органами 
власти, со структурными подразделениями администрации города Иркутска, 
организациями, общественностью и гражданами, активно взаимодействуя как 
на стадии предварительной проработки вопросов, так и на стадии их 
рассмотрения на заседаниях комиссий.   
 
 
Председатель постоянной комиссии  
Думы города Иркутска седьмого созыва  
по вопросам транспорта, связи и  
охраны окружающей среды                                                              А.В. Савельев 


